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Comissão de Meio Ambiente e Urbanismo debate implantação de
corredores verdes em Cuiabá

Cuiabá cidade verde

Da assessoria 

A Comissão de Meio Ambiente e Urbanismo (CMAU) reuniu-se na manhã desta quarta-feira (05) para
discutir a criação de corredores verdes e a instalação de placas solares no município de Cuiabá. 

 

Participaram da Comissão os vereadores Dra. Mara (PODEMOS), Maria Avalone (PSDB) e Mario Nadaf
(PV). 

 

"Corredores Verdes" nos centros urbanos

 

Os corredores verdes são áreas criadas para diminuir os efeitos do calor nos centros urbanos, como
arborização, jardins de chuva e telhados verdes. Os vereadores citaram que há a necessidade de instalação de
placas solares para maior aproveitamento de energia e, somado a isso, a criação dos corredores verdes para
amenizar o calor da capital. 

 

Balsas Ecológicas no Rio Cuiabá

 

O vereador Mario Nadaf (PV) apontou a necessidade de encaminhar um requerimento à Secretaria de Meio
Ambiente e ao prefeito para que seja explicado o funcionamento das balsas ligadas à Empresa Cuiabana de
Zeladoria e Serviços Urbanos – Limpurb. As balsas ecológicas realizam a limpeza do lixo proveniente do
descarte irregular nas margens do Rio Cuiabá. Elas percorrem aproximadamente sete quilômetros,
recolhendo cerca de uma tonelada de lixo diariamente. 

 

Águas Cuiabá

 



Os vereadores pediram esclarecimentos sobre o não cumprimento do contrato da Águas Cuiabá. Os pontos
citados foram a ligação e o tratamento de esgoto despejado no rio Cuiabá. 

 

Será solicitada a presença de um membro do Ministério Público do Estado de Mato Grosso para maiores
esclarecimentos sobre os assuntos citados.

 


